

Fredy Rodríguez
 Fredy Rodríguez
 Regidor #2



Denny Castellanos
 Denny Castellanos
 Regidor #2



Jose Amílcar Cordero
 Jose Amílcar Cordero
 Regidor #4



Wilson Guillermo Vallejos
 Wilson Guillermo Vallejos
 Regidor #5



Ana Besi Gudiel
 Ana Besi Gudiel
 Regidor #6



Karla Herbel Torres
 Karla Herbel Torres
 Secretaria Municipal



Acta #3

En el Municipio de San Matías, Departamento de El Parí a los 19 días del mes de Marzo del año 2022, a la hora 1:30 p.m. en sesión Ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal y presidida por el Vice Alcalde Municipal señor Jairo Adonis Herbel Anarode; con la asistencia de los señores Regidores nombrados en su orden: Fredy Herbel Rodríguez Parodiaga, Denny Yesenia Castellanos Ruiz, Teodora de Jesús Herbel Valerio, José Amílcar Cordero Ardón, Wilson Guillermo Vallejos Ruiz y Ana Besi Gudiel Castellanos, Denny Enrique Guerrero Comisionado Municipal, Secretaria de la Comisión Bicameral de Transparencia señora Irma Carolina Guerrero y la suscrita Secretaria Municipal que da fe y Autoriza.

Agenda

1. oración
2. comprobación del quórum
3. Apertura de la sesión
4. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda
5. Lectura, discusión y aprobación del Acta anterior
6. Lectura de correspondencia
7. Informes
8. Ingreso
9. Puntos a tratar
10. Acuerdos y resoluciones
11. Cierre de la sesión

1. oración. La señora regidora Ana Besi Gudiel Castellanos, tomó la palabra y expresó palabras de agradecimiento a nuestro creador. 2. se realizó la comprobación del quórum en esta nueva sesión por la secretaria Municipal, misma que manifestó que existía quórum. 3. El señor Vice Alcalde Municipal, dio la cordial bienvenida a los miembros de la Corporación Municipal, haciendo mención a la vez que en esta ocasión dirigirá esta reunión, ya que el señor Alcalde Municipal, se encuentra resolviendo asuntos de la Municipalidad, y posteriormente dio por apertura esta importante reunión. 4. Lectura, discusión y aprobación del

la Agenda misma fue aprobada por la Corporación Municipal. 5. Activa discusión y aprobación del Acta anterior misma fue aprobada por la Corporación Municipal. 6. Activa de Correspondencia. La secretaria Municipal, dio lectura de Correspondencia. 6.1. Se recibió solicitud de miembros de la directiva del equipo de Fútbol Club Deportivo Veracruz señores: Gerwin Alonso Valladares Presidente y Oscar David Haradiaga Flores secretario, de la Comunidad de Guayacán Municipio de San Matías Departamento de El Paraíso, con fecha 11 de Marzo de 2022, recibían un cordial saludo muy especial de parte de integrantes del equipo de Fútbol Club Deportivo Veracruz. El motivo de la presente es para solicitarles el apoyo económico para el mejoramiento de nuestro campo de Fútbol, ya que es de ustedes conocido que está deteriorado la cantidad queda sujeta a la decisión de la Corporación Municipal, si pedimos detallar que se necesita muro de contención por la parte de abajo, sellado para anivernar la cerca perimetral y las porterías. Esperamos que nuestra petición sea tomada en cuenta, ya que esto forma parte de nuestra diversión, sana para jóvenes y adultos, y contribuye con el bienestar comunitario y Municipal. A. El señor Vice Alcalde Municipal, manifestó que tiene entendido que el señor Alcalde Municipal tiene la voluntad de realizar dicho proyecto haciendo mención a los señores regidores considerar la discusión de esta solicitud, en la próxima reunión de Corporación que esté presente el señor Alcalde Municipal, ya que el mismo tiene más conocimiento del tema. B. El regidor Fredi Reina Rodríguez, manifestó que la compra del predio, está en el presupuesto Municipal. C. El Comisionado Municipal señor Wensy Enrique Guerrero, manifestó que tiene conocimiento que se hará una buena obra, ya que el Centro Básico y el Kinder se construirán en el predio que se comprará y el Kinder pasará al predio que se comprará y donde está construido el mismo, se dejará para cancha de Fútbol, ya que el predio donde está construido el Kinder, es apto para la cancha de Fútbol. D. El señor regidor Nelson Guillermo Dato, manifestó que sería bueno que el señor Alcalde Municipal se reúna con la directiva del equipo de Fútbol de igual forma menciona que está de acuerdo que se discuta la solicitud en la próxima reunión de Corporación. E. Los señores regidores: Fredi Reina Rodríguez, Wensy Yesenia Bastenanos, Teodora de Jesús Huelo, José Amílcar Gudiel, Nelson Guillermo Dato, Anabesi Gudiel Bastenanos y el vice Alcalde Municipal, estuvieron de acuerdo discutir la solicitud enviada por el equipo de Fútbol Club Deportivo Veracruz, en la próxima reunión de Corporación Municipal, que esté presente el señor Alcalde Municipal. 7. Informes. 7.1. Se recibió informe de la Contralora Municipal señora Eva Soledad Bastenanos, Mejía, con fecha 15 de Marzo de 2022, me dirigió a ustedes con el respeto que se merecen para informarme que se realizará la emisión de 9 talonarios de ordenes de compra (90 ordenes de cada uno) de la numeración 0251 a la 0300. A. El señor Vice Alcalde Municipal, preguntó a los señores regidores si están de acuerdo en la impresión de los cinco talonarios de ordenes de compra. B. Los señores regidores: Fredi Reina Rodríguez, Wensy Yesenia Bastenanos, Teodora de Jesús Huelo, José Amílcar Gudiel, Nelson Guillermo Dato, Anabesi Gudiel Bastenanos y el vice Alcalde Municipal, estuvieron de acuerdo en la impresión de los cinco talonarios de ordenes de compra. 7.2. El señor vice Alcalde Municipal, informó que el día viernes 11 de Marzo del año 2022, se le asignó representar al señor Alcalde Municipal en una reunión que fue convocada por la Presidenta de la República de Honduras señora Xiomara Castro, en casa Presidencial en la ciudad de Tegucigalpa, en donde fueron recibidos por el señor Hel Zelaya, el punto a tratar fue sobre las transferencias y el secretario de Gobernación, manifestó que se dará una parte de las transferencias y como Municipalidad entraremos en la lista para que nos den la misma. 7.3. El señor Vice Alcalde Municipal, informó que se está realizando la entrega de kits escolares a los diferentes Centros Educativos del Municipio de San Matías, de lo cual se ha atrasado un poco la entrega del mismo, ya que algunos Centros Educativos, no han entregado la matrícula. 7.4. El Comisionado Municipal señor Wensy Enrique Guerrero, manifestó que en la reunión anterior se

mencionó que se habilitarán los pozos en los barrios El Manantial y la bendición, de igual forma se construirán pilas para aguar los animales, de lo cual las personas piensan que es solamente para uso de los animales; el Comisionado Municipal hizo mención que se está atravesando una crisis de escasez de agua, por lo que sugiere que el agua del pozo sea también utilizado para los quehaceres del hogar, ya que las personas también necesitan el agua. A. El señor vice Alcalde Municipal, manifestó que se está en procesos los tramites de instalación, ya que se están elaborando las bojas y para la compra de las bombas para habilitar los pozos. B. El Comisionado Municipal señor Weny Enrique Guerrero, manifestó que estamos en el corredor seco y observa que los beneficios para agricultores que da el Gobierno no está aprovechando solo el Municipio de El Porvenir y en este caso el Municipio de San Matias está quedando atrás con dicho beneficio. C. El señor Vice Alcalde Municipal, manifestó que el problema del Municipio de San Matias es que los Agricultores no están organizados, motivo por el cual no llegan las ayudas, haciendo mención que a los grupos organizados les llegan las ayudas directamente de la secretaría, ya que a las organizaciones les gusta invertir en grupos organizados. 8. Receso. 9. Puntos a tratar. No hubo. 10. ACUERDOS Y RESOLUCIONES. 10-1. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere, Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: admitir la solicitud enviada por el equipo de Fútbol Club Deportivo Veracruz, de la Comunidad el Guayacán, Municipio de San Matias, en la próxima reunión de Corporación Municipal y que esté presente el señor Alcalde Municipal. 10-2. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere, Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Da impresión de 5 Tolanarios de órdenes de compra (50 órdenes cada uno) iniciando del N. 0291 al 0300. 11. Cierre de la sesión, una vez agotadas las puestas el señor Vice Alcalde Municipal cerró la sesión a las 3:00 pm.

[Signature]
 Vice Alcalde



[Signature]
 Fredy Rodriguez
 Regidor I



[Signature]
 Delmy Castellanos
 Delmy Yesenia Castellanos
 R. #2



[Signature]
 Edulva Merino
 R. #3



[Signature]
 Jose Amica
 R. #4



[Signature]
 Don Guillermo Valladares
 #5



[Signature]
 Ana Besi Gudiel
 Ana Besi Gudiel
 #6



[Signature]
 Paola Karbeli Torro
 Secretaria Municipal